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日　時　：　平成28年4月11日（月）15：00～17：20

場　所　：　大阪リバーサイドホテル　4階
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一般社団法人　全国軽費老人ホーム協議会

理事長　川西　基雄　氏
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講師　昭和女子大学

教　授　　北本　佳子　氏

今回の総会において、提案議題を原案通りご承認戴き、全軽協ビジョンに沿った新年度事業への取り組みが新体制
にてスタートすることとなった。
しかしブロックにおいては未だ社員施設のない県もあり組織体制が万全とは言えず地道に社員の増員と組織作りに
引続き取り組まねばならない。

ままたセミナーにおいて全軽協川西基雄理事長の情勢報告にあったように全軽協の現在までの取り組み、とりわけこ
こ数年の軽費老人ホームに係る調査研究事業は改めて生活支援施設の重要性を知らしめ、更に28年度老健事業の
募集に対し｢地域包括ケアシステムの構築における軽費老人ホームの地域展開にかかる調査研究｣をテーマとして
応募申請しており、軽費が地域へのソーシャルワークの拠点となり、その存在意義を示すための重要な時期である
と言える。

そそしてご講演いただいた昭和女子大北本佳子教授から今日までの軽費･ケアハウスの歴史的展開と環境の変化、そ
こから生まれた新たなニーズと私たちに問われていること、今後果たさなければならない役割、課題について提起
いただいたように、今後も継続性のある取り組みが必要であると認識させられるものとなった。

総括
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